
Pièces 6 Pièces

Superficie 186 m²

Référence 710

Prix 1 150 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  calme,  cette  villa  contemporaine  rénovée  offre

environ  185  m²  habitables  répartis  sur  deux  niveaux,  avec  une  vue  panoramique

imprenable  sur  la  mer  Méditerranée,  les  roches  rouges  de  l'Estérel  et  le  massif

environnant.  Exposée plein  sud,  la  propriété  bénéficie  d'un ensoleillement  optimal

tout  au  long  de  la  journée.  Son  agencement  fonctionnel  permet  de  profiter

pleinement des espaces extérieurs à chaque niveau. L'étage principal accueille les

pièces de vie  :  une cuisine entièrement  équipée ouverte sur  un vaste séjour  avec

coin repas. De larges baies vitrées ...

Located  in  a  quiet  residential  area,  this  renovated  contemporary  villa  offers

approximately  185  m²  of  living  space  spread  over  two  floors,  with  breathtaking

panoramic  views  of  the  Mediterranean  Sea,  the  red  rocks  of  the  Estérel  and  the

surrounding  mountains.Facing  south,  the  property  enjoys  optimal  sunshine

throughout  the  day.  Its  functional  layout  allows  you  to  fully  enjoy  the  outdoor

spaces  on  each  level.The  main  floor  houses  the  living  areas:  a  fully  equipped

kitchen  opening  onto  a  large  living  room  with  dining  area.  Large  bay  windows

extend the space onto a balcony with unobstructed sea ...

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL
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